

L'AG de la SCH au Hospitality

La 58e assemblée générale de la SCH a de nouveau eu lieu le 18 juin 2025 dans le cadre de l'Hotelier Summit, le congrès suisse de l'hébergement, à Zurich-Oerlikon.

L'assemblée générale 2025 s'est à nouveau déroulée dans le cadre de l'Hotelier Summit organisé par HotellerieSuisse dans la halle 550 à Zurich-Oerlikon. Avec le forum financier de la SCH, organisé l'après-midi et consacré cette fois au thème du règlement de la succession, il est possible d'exploiter les synergies et de créer des plus-values pour les participants.

Dans sa déclaration de bienvenue aux nombreux coopérateurs et coopératrices, invités et partenaires de réseau, le président Alois Vinzens a évoqué l'évolution positive de l'environnement en 2024. Il a mentionné que malgré la bonne ambiance dans l'hôtellerie, il y a toujours un manque ponctuel de personnel qualifié. Grâce à la détente de l'inflation, les signaux positifs ont contribué à ce que les investissements continuent de s'animer et que la demande de cofinancements de la SCH soit plus importante que l'année précédente.

Le président a évoqué le rôle de la SCH dans la promotion de l'hébergement et a mis en évidence, outre l'organisation, l'interaction au sein du réseau. En tant que centre de compétences, la SCH fait souvent office de trait d'union entre les différents acteurs tels que les hôteliers, les banques, les investisseurs et les cantons. Un exemple réussi de partenariat public-privé. Le financement et le conseil jouent un rôle important, mais la SCH apporte également une contribution essentielle au développement de la branche grâce au transfert de connaissances.

Une enquête réalisée auprès de nos partenaires dans le cadre de la certification TourCert a été largement utilisée. Le degré de satisfaction à l'égard des prestations de la SCH est très élevé et divers commentaires ont été formulés en vue d'éventuelles améliorations. Ceux-ci ont été pris en compte et seront intégrés dans les évaluations annuelles.

La révision de la loi est en bonne voie. La consultation a été clôturée mi-2024 et le Conseil fédéral a transmis le message relatif à la révision totale au Parlement au printemps 2025. La Commission de l'économie et des redevances du Conseil national (CER-N) sera la première à l'examiner. Le président constate que la révision totale de la loi n'est pas contestée, mais que les deux motions concernant l'élargissement du périmètre de promotion et le programme d'impulsion n'ont pas été recommandées pour mise en œuvre par le Conseil fédéral.

Les chiffres et faits de l'exercice 2024 ont été présentés par le directeur, Peter Gloor. Dans l'ensemble, la SCH a pleinement rempli sa mission de promotion dans tous ses domaines d'activité en 2024 et a pu maintenir son équilibre financier. L'un des temps forts de l'année 2024 a été la certification TourCert obtenue dans le cadre de la stratégie de développement durable. Cela a permis d'obtenir le niveau Swisustainable III – Leading début 2025. Il a remercié l'équipe de la SCH pour son travail quotidien en faveur de la promotion de l'économie suisse de l'hébergement. Ses remerciements ont également été adressés aux membres de la coopérative, aux clients, aux partenaires du réseau, à la Confédération, aux cantons, aux banques et en particulier aux partenaires de la branche HotellerieSuisse et GastroSuisse.

Les affaires statutaires ont été traitées avec diligence. La société SWA Swiss Auditors AG a été réélue pour une année supplémentaire en tant qu'organe de révision. Les coopérateurs présents ont ainsi exprimé leur confiance à l'administration et à la direction.

À l'issue de l'assemblée générale, toutes les personnes présentes ont été invitées à un buffet et au forum financier qui a suivi, consacré à la question de la succession.

Le forum financier a examiné le processus de succession à l'aide de l'exemple pratique des Wengen Classic Hotels. La discussion avec Bettina Zinnert a clairement mis en évidence les défis à relever. Giles Zollinger, responsable Financement SCH, et Reto Grohmann, responsable Conseil SCH, ont expliqué comment la SCH peut accompagner un tel processus. Le forum était animé par le directeur Peter Gloor.

Les documents relatifs à l'assemblée générale seront disponibles à l'adresse www.sgh.ch à partir du lundi 23 juin 2025.

Informations supplémentaires

Peter Gloor, directeur
044 209 16 30, pgloor@sgh.ch

Prochaines échéances

- 14 octobre 2025: Remise du prix Hotel Innovation au Musée des transports de Lucerne
- 3 juin 2026: 59ème Assemblée générale dans le cadre du Hospitality Summit

Zurich, 18 juin 2025